

Comment marche l'augmentation mammaire

La popularité de la chirurgie esthétique est le reflet du désir de notre société de projeter une image belle et soignée. Des diverses interventions possibles, l'augmentation mammaire est sans doute la plus populaire auprès des femmes qui souhaitent améliorer leur apparence physique. Apprenez-en plus sur les types d'implants et les différentes techniques d'installation ainsi que sur les risques possibles et l'importance d'un bon suivi post-chirurgical.

La taille et la forme des seins dépend de facteurs comme l'élasticité de la peau et la quantité de tissus adipeux qu'elle contient, qui sont définis par l'hérédité, l'âge et les grossesses antérieures. Plusieurs femmes ne sont pas satisfaites par l'aspect de leur poitrine et se tournent vers l'augmentation mammaire pour corriger ce qu'elles considèrent comme des défauts. De plus, comme les seins ont tendance à s'affaisser avec l'âge, l'augmentation et le lifting mammaire peuvent être combinés pour leur redonner un air de jeunesse.

Les chirurgiens esthétiques utilisent deux types d'implants, qui s'adaptent selon la taille et la forme désirées par la patiente. Les premiers implants sont faits d'une enveloppe de silicone remplie d'une solution d'eau salée, appelée sérum physiologique. Ce type d'implant a l'avantage de l'absorption naturelle et sans danger du sérum par le corps, advenant la rupture de l'enveloppe. Le deuxième type d'implants est rempli de gel de silicone. Il offre au sein une texture et une consistance plus naturelle, mais son insertion demande une cicatrice plus longue que l'implant d'eau salée.

Les implants mammaires peuvent être placés directement sous les glandes mammaires, ou encore sous une ou plusieurs couches de muscles pectoraux. L'insertion sous les glandes mammaires est la méthode la plus naturelle, et s'assure que l'implant et le sein ne fassent plus qu'un. Cependant, pour qu'un chirurgien puisse appliquer cette méthode, il faut que la patiente ait une quantité de graisse suffisante dans les seins, sans quoi l'implant serait difficile à camoufler. Dans les cas où la graisse est insuffisante, il peut être préférable de placer les implants sous le muscle grand pectoral. Cette méthode est toutefois plus douloureuse, et peut donner aux seins un aspect figé. Dans les deux cas, les cicatrices sont dissimulées et restent discrètes une fois guéries.

Dans le cas où les seins sont tombants, un lifting mammaire peut être combiné à la pose d'implants. Cette intervention consiste à remonter le sein et le mamelon tout en éliminant l'excès de peau. L'incision pour un lifting se fait autour du mamelon, et est généralement discrète.

Comme toutes les interventions de chirurgie esthétique, l'augmentation mammaire présente des risques. Les seins peuvent se contracter et durcir, et les implants peuvent se déplacer, ou rompre et se dégonfler. Des hématomes, des vergetures ou une infection peuvent survenir, et le sein et le mamelon peuvent perdre de leur sensibilité.

En raison des risques possibles et de la nature délicate de l'intervention, il est primordial de choisir un chirurgien talentueux et expérimenté pour son augmentation mammaire. Il faut également être prêt à se livrer à un bon suivi suite à l'opération, afin de prévenir tout risque potentiel et d'apporter des corrections à la position des implants en cas de besoin.

About the Author

Notre clinique www.augmentationmammaire-montreal.com est l'endroit idéal pour votre chirurgie esthétique. [Cliquez-ici](#) pour plus d'informations sur l'augmentation mammaire Montreal.